
 

 

COMPTE RENDU BUREAU DIRECTEUR  

du 09/01/2024 en visio-conférence 

 

Présents : Jean Luc BAUDET, Armand GRIFFON, Chantal ZAMORANO, Pascal BOUCHET, 

Martine SANGUINETTI, Virginie VANDERCRUYSSE 

Excusée : Perrine PAUL 
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Ouverture de la séance par le Président à 19h10 

1/ POINT SUR LES LICENCES & LES MUTATIONS 

A ce jour : 24 398 licences(soit 97 licences en moins que l’année N-1) 

  2020 licences faites entre le 19/11/2023 et le 09/01/2024 

  A observer le nombre de licences prises suite à la victoire de l’EDF féminine. 

 
2/ POINT SALARIES 
L’ensemble des entretiens de fin d’année a été effectué par Pascal BOUCHET. Globalement 
très satisfaisants, à la fois pour les collaborateurs et pour la ligue.  
Le BD est appelé à se prononcer sur une mise en place de la PPV ainsi que sur la hausse selon 
le barème du CCNS, sauf pour les collaborateurs cadres au forfait jours. La réponse sera 
apportée lors d’un prochain CSE. 
Le départ de Nathalie MALLET est acté pour avril 2025. 
L’expérience du forfait jour pour les 4 cadres en responsabilité laisse penser que cette 
organisation sera étendue à l’ensemble des cadres techniciens de la ligue. 
Un accord pour les heures supplémentaires sera réalisé au cas par cas pour les collaborateurs 
non cadre. 
 
 
3/ POINT ASSEMBLEE GENERALE 
Proposition sera faite au CA pour que la prochaine AG se tienne le 22/06/2024 à Mouans-
Sartoux (06). 
Elle se déroulera en 2 temps : 
Une première assemblée générale à distance et par vote électronique 
Une deuxième assemblée générale en présentiel composée de 3 temps :  

• Un temps d’échange sous forme de table ronde autour de divers sujets  

• Election et à la suite présentation de la nouvelle organisation.  

• Un moment festif sera proposé pour le départ de l’équipe en place. 



 

 
 
 
 

4/ INFORMATIONS & POINTS DIVERS 

a/ Un conseil d’administration aura lieu le 13 janvier 2024. Il sera abordé les points suivants :  

- Point financier 
- Perspectives futures (AG – Liste…) 
- Points divers 

b/ Le BD est appelé à se prononcer sur la réorganisation des collaborateurs au sein du 
territoire.  

c/ A la demande d’une famille en difficulté, dont l’enfant est en pôle, le BD décide de 
suspendre les prélèvements pour les frais relatifs au parcours de cet athlète. 

d/ Il est proposé au BD de se prononcer sur une avance de trésorerie de 40 000€ sur 2 ans à 
taux zéro : 

POUR : 6   CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  

e/ Le BD va s’atteler à travailler les différentes pistes économiques visant à assurer l’équilibre 
financier de la ligue. 

 

Quelques dates : 

- 27/01/2024 CONSEIL DU TERRITOIRE 
- ASSEMBLEE GENERALE 22/06/2024 

 

Clôture de la séance à 21H15. 


